
NÃO SOBRE EVENTOS, MAS SOBRE SIGNIFICADOS… 

Recordando a vinda de Jesus Cristo, Sua grande façanha, a grande maioria 
pensa em tempos remotos - há quanto tempo isso aconteceu. 

Não é verdade. O processo está acontecendo continuamente, aqui e agora, e 
assim todos os dias por dois mil anos. 

O seu ensinamento penetra na alma e age nela, se a alma vive e crê. 

Deus está conosco se, além dos jejuns e da comunhão simbólica-prosphora e 
Cahora, a visita regular ao templo, há uma compreensão gradual das leis de 
Deus e sua adesão real, isto é, a verdadeira comunhão com eles. 

E à medida que nos aproximamos das Leis, o eu espiritual gradualmente, no 
verdadeiro sentido, torna - se uma pessoa altamente moral, responsável por seus 
atos. 

Este é o significado de estar na terra, e é a essência e o propósito da 
evolução. 

Os obstáculos neste caminho são: preguiça espiritual, falta de fé, vontade e 
paciência, humildade diante da pesada punição pelos pecados, falta de 
compreensão dos principais pontos mais importantes da religião. 

A ignorância leva a encontrar os culpados por seus problemas e uma posição 
errada em relação ao mundo ao seu redor. 

Confiando na razão, tornando-a o principal guia, o homem esquece as 
origens espirituais e se torna escravo de seus erros-pecados. Assim, perde-se o 
direito a um destino normal, que só pode manifestar-se no cumprimento das 
leis. "Todo aquele que comete pecado é escravo do pecado."(João.8.34.) 

A transgressão (pecado) no mundo perfeito, criado pelo criador, é punível, e 
os transgressores, mais cedo ou mais tarde, estão condenados ao desastre e, 
finalmente, à morte. O que as pessoas aceitam como injustiça é apenas 
retribuição por seus próprios erros. A perfeição do Criador exclui, em princípio, 
toda injustiça. As massas de pessoas que compõem o conceito de "povo" não 
estão preocupadas com a vida de acordo com as leis ou não sabem como fazê-
lo. Daí o mal que está crescendo no planeta Terra em todos os lugares. 



Se vocês se consideram crentes, por favor, compreendam a essência dos 
ensinamentos de Cristo, que não podem existir fora da lógica. 

A fé cega é igual à ignorância. Cegos são os guias dos cegos; mas, se um 
cego guiar outro cego, ambos cairão na cova."(MT.15.14.) 

"Conhecereis a verdade e a verdade vos libertará."(João.8.32.) 

Livres de quê? Dos pecados e suas consequências, das inevitáveis 
manifestações negativas no destino. Para fazer isso, você só precisa parar de ser 
preguiçoso e ir em busca. 

"Pedi, e dar-se-vos-á; buscai, e achareis; batei, e abrir-se-vos-á."7.7.) 

Toda a essência da religião se resume a algumas frases: 

1. Amarás o teu Senhor de todo o teu coração, de toda a tua alma e de todo o 
teu entendimento. Este é o primeiro e maior mandamento."(MT.22.37,38) 

O que é o amor a Deus? 

2. "Se me amais, guardarei os meus mandamentos." 

(João.14.15;14.21;14.23;15.10). 

3. "Quem não me ama, não guarda as minhas palavras."(João.14.24) 

4. "Porque, se perdoardes aos homens as suas ofensas, também vos perdoará 
vosso Pai Celestial.» 

"Mas, se não perdoardes aos homens as suas ofensas, também vosso Pai não 
vos perdoará as vossas ofensas."(MT.6.14,15.) 

Esta frase de Cristo é a maneira de expiar os pecados. 

Deve-se notar que os falsos mestres de todos os tempos e nações estão 
lutando com a verdade porque eles têm muito a perder com sua vitória. Isso 
provou a intransigência dos líderes religiosos da época em relação a Cristo. 

Pouco mudou agora. O Messias que vier também será difamado e 
perseguido. 

Vamos fazer algumas perguntas.: 



- Existem pessoas dignas no mundo, capazes e desejosas de se desenvolver 
espiritualmente? Claro! 

-Há crentes que não estão satisfeitos com a fé cega, tentando entender a 
essência da religião? Sim, tenho. 

 -Entre as confissões cristãs existe uma que levou o povo à fé, aos 
mandamentos e à prosperidade? 

- Há sacerdotes e ascetas espirituais que assumiram o papel de guias para o 
Reino dos céus e deram essa entrada? Talvez. 

- Há sacerdotes e ascetas espirituais que assumiram o papel de guias para o 
Reino dos céus e deram essa entrada? Talvez. 

Meu objetivo é falar de uma forma simples e acessível a todos sobre os 
obstáculos artificiais ao desenvolvimento espiritual. 

Vamos tentar sair do labirinto da ilusão e determinar quem é nosso inimigo e 
quem é nosso amigo. 

Mesmo lendo a Bíblia (O Novo Testamento), você não deve se afogar em 
uma literatura arcaica, mas ser capaz de separar o que está nos textos de Cristo e 
o que é introduzido por pessoas - intérpretes e tradutores. 

A experiência pessoal e somente a experiência, naturalmente com a ajuda do 
poder da Cruz, permite encontrar o caminho certo. 

Uma pessoa que acredita no Criador e realmente começa a lutar com seus 
pecados, assim, fez uma escolha em direção à luz e fica sob sua proteção. 

Então, por onde começar?                                                            
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